

El equipo de Fundación INTRAS ofrecerá información sobre salud mental a la ciudadanía

- **La mesa informativa estará ubicada en la Plaza de Santa María durante toda la mañana.**
- **Miembros de la corporación municipal se acercarán a la mesa a las 13:00.**

(Benavente, 06 de octubre).- Fundación INTRAS instalará una mesa informativa el lunes 09 de octubre con motivo del Día Mundial de la Salud Mental. Profesionales y personas usuarias de la entidad repartirán lazos verdes, color vinculado a la salud mental, y ofrecerán información a la ciudadanía en torno a este aspecto de la salud y los servicios que INTRAS ofrece en la localidad. A las 13:00 se acercarán a la mesa informativa la alcaldesa de Benavente Beatriz Asensio y la concejala de Bienestar Social Mercedes Benítez.

Se trata de una de las acciones que Fundación INTRAS celebrará durante el mes de la salud mental en todas las localidades en las que tiene actividad para poner el foco en la necesidad de atender este aspecto de nuestra salud. Todas estas acciones están enfocadas a generar espacios en los que sea posible hablar de salud mental en entornos comunitarios normalizados.

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental a lo largo de su vida en la recuperación de su proyecto vital. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones. INTRAS es miembro de la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: El equipo de Fundación INTRAS ofrecerá información sobre salud mental a la ciudadanía

Fecha: 09 de octubre (lunes)

Lugar y hora: Plaza de Santa María, durante la mañana. A las 13:00 se acercará la corporación municipal.

Contacto Fundación INTRAS – Departamento de Comunicación: Eva Iglesias 983 399 633 / 683 573 089 / eiv@intras.es